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ACTA DE LA SESIÓN PLENARIA CENTÉSIMA SEPTUAGESIMA QUINTA
9 DE AGOSTO DE 2OI7

(Ordinaria)

Siendo las 9:OO horas del 9 de agosto de 2077, en la sala de juntas número 1 del
edificio de los Consejos Académicos, dio inicio en segunda convocatoria la sesión
ordinaria del Consejo Académico del Área de las Ciencias Sociales presidida por el
Coordinador, Dr. Fernando R. Castañeda Sabido.

1. Asistieron los siguientes consejeros: Dra. Guadalupe Valencia García,
Dra. Gisela Tamhara Mateos Gonzále2, Mtra. María Guadalupe Verea Campos,
Dra. Helena López Gonzá\ez de Orduña en representación de la Dra. Ana
Grabriela Buquet Corleto, Mtra. Juana Leticia Cano Soriano, Dr. Daniel
RodríguezYeláu;quez, Mtra. María Luisa Brain Calderón, Irvin Cuevas Galicia,
Mtro. Roberto González Barrón en representación del Dr. Juan Alberto Adam
Siade, Lic. Fernando Chiquini Barrios, Dr. Raúl Juan Contreras Bustamante,
Adolfo Daniel Ayllón Rodríguez, ItzeI Sharai Escobar Rosales, Lic. Rosa
Carmina Ramírez Contreras en representación del Mtro. Eduardo Vega Lopez,
Dr. Jorge Enrique Linares Salgado, Mtro. Pastor Gerardo GonzáIez Rarnírez,
Lic. Alberto Pérez Rojas, Casandra Saraí Flores Chicón, Laura Molina Garay,
Lic. Gabriel Yázquez Fernández erl representación del Dr. Germán Palafox
Palafox, Mtra. Mirna Rocío Valle Gómez, Dr. José Antonio Alvarez León, Mario
Ortega Martinez, Dr. Simón David Ávila Pacheco, Dr. Mario López, Dra. María
Rosa de Lourdes Ávila Costa, Mtra. Gabriela Carolina Valencia Chávez en
representación del Dr. Víctor Manuel Mendoza Núñez, Dr. Fausto Tomás
Pinelo Ávila, Alonso Velázquez AIejo, Dr. Mario Alberto Castillo Hernández,
Dra. Verónica Ofelia Villarespe Reyes, Dra. Maritza Caicedo Riascos en
representación del Dr. Manuel Perló Cohen, Mtro. Carlos Welti Chanes,
Mtro. Ricardo Cristhian Morales Pelagio, Mtra. Ninfa Elizabeth Hernández
Trejo, Lic. Romberg Daniel Herrera Escarcega, Mtra. Mónica América
Hernández Reyes y Mtra. Hilda Caballero Aguilar.

Por videoconferencia: del Centro de Investigaciones en Geografia Ambiental
(CIGA), Dr. Claudio Garibay Orozco; del Centro de Investigaciones
Multidisciplinarias sobre Chiapas y la Frontera Sur (CIMSUR), Dr. Gabriel
Ascencio Franco y Dr. Luis Rodrigtez Castillo; de la Escuela Nacional de
Estudios Superiores (ENES) Unidad Morelia, Dr. Víctor Hugo Anaya Muñoz en
representación de la Dra. Diana Tamara Martínez Ruiz, Dr- José de Jesús
Alfonso Fuentes Junco y Vladimir Zárate Nava y de la Facultad de Estudios
superiores (FES) Aragón, M. en I. Fernando Macedo chagolla.
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Para la opinión a la Propuesta de Creación de la Escuela Nacional de Estudios
Superiores (ENES), Unidad Juriquilla asistieron: e1 Dr. Alberto Ken Oyama
Nakagawa, Secretario de Desarrollo Institucional y el Dr. Raúl Gerardo
Paredes Guerrero, Investigador y exdirector del Instituto de Neurobiología.

Para la opinión a la Propuesta de Creación de la Especialización en Mediación
y Medios Alternativos de Solución de Conflictos asistieron: el Dr. Raúl Juan
Contreras Bustamante, Director de la Facultad de Derecho, el Dr. Víctor
Manuel Garay Garzón, Secretario General, el Dr. Carlos Humberto Reyes Díaz,
Coordinador del Programa de Posgrado, el Dr. Miguel Ramos Salazar,
Coordinador de Especializaciones y la Dra. Abril Uscanga Barradas, Profesora.

Para la aprobación del Proyecto de Modificación del Programa de Posgrado en
Antropología asistió el Dr. Hernán Javier Salas Quintanal, Coordinador del
Programa de Posgrado en Antropología.

2. Se aprobó, sin comentarios, el acta de la sesión anterior.

3. El Dr. Alberto Ken Oyama Nakagawa y el Dr. Raúl Gerardo Paredes
Guerrero llevaron a cabo la presentación de la Propuesta de Creación de la
Escuela Nacional de Estudios Superiores (ENES), Unidad Juriquilla.

F Ver presentación: Creación de la Escuela Nacional de Estudios
Superiores (ENES), Unidad Juriquilla.

Los consejeros plantearon comentarios, sugerencias y preguntas en relación
con dicha Propuesta y una vez solventados por el Dr. Oyama y el Dr. Paredes,
el Pleno por Lrnanimidad otorgó una opinión favorable al proyecto.

4. El Dr. Raúl Juan Contreras Bustamante, llevó a cabo la presentación del
Proyecto de Creación de la Especialización en Mediación y Medios
Alternativos de Solución de Conflictos.

) Ver presentación: Creación de la Especializacion en Mediación y
Medios Alternativos de Solución de Conflictos.

Los consejeros plantearon comentarios, sugerencias y preguntas en relación
con dicho Proyecto y una vez solventados por el equipo de la Facultad de
Derecho, el Pleno por Lrnanimidad otorgó una opinión favorable al proyecto.
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5. El Doctor Hernán Javier Salas Quintanal, llevó a cabo la presentación del
Proyecto de Modificación del Programa de Posgrado en Antropología.

F Ver presentación: Proyecto de Modificación del Programa de
Posgrado en Antropología.

Los consejeros plantearon comentarios, sugerencias y preguntas en relación
con dicho Proyecto y una vez solventados por el Dr. Salas Quintanal, el Pleno
por unanimidad aprobó el proyecto.

6. El Pleno para las Comisiones Dictaminadoras, aprobó y ratificó una
designación por Consejo Académico, y ratificó a dos integrantes propuestos
por otras fuentes de designación.

7. Se presentó un caso para la integración de Comisiones Evaluadoras:

o El Pleno ratificó un caso designado por Consejo Académico:

Para la Comisión
Evaluadora de:

Nombre: Entidad de Adscripción:

Facultad de Estudios
Superiores Cuautitlán

Dr. Guillermo Agustín
Guajardo Soto

Centro de Investigaciones
Interdisciplinarias en
Ciencias v Humanidades

El Pleno tomó conocimiento de que la Dra. Fátima Juárez Carcaño fue

designada por el Rector para un segundo periodo como integrante de la

Comisión Especial PRIDE.

El Pleno tomó conocimiento de cuatro académicos a quienes la Comisión
permanente de Personal Académico eximió del requisito de grado en el

marco del PRIDE.

8 .

9 .

Académico: Entidad:

Mtro. José Guadalupe Sandoval Manzano Facultad de EconomÍa

Lic. Aleiandro Aususto Pérez Pascual Facultad de Economía

Mtra. Bethsaida Margarita R. Maldonado
Lasunas

Facultad de Economía

Mtra. Hilda Paredes Dávila Facultad de Psicología
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10. Asuntos Generales:

o El Dr. Castañeda solicitó a los consejeros se informe a esta Coordinación
sobre los casos de académicos que se encuentran en periodo sabático o en
proceso de jubilación, esto con el objeto de tener actlualizada la plantilla de
los integrantes tanto de las Comisiones como del Pleno.

A1 no haber más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión siendo las l" 1:50
horas.

Atentamente

"POR MI RAZA HABLARÁ

MTRA. BRENDA C. MO
Secretaria del Consejo

Coordinador del Consejo


